

DATUM:

14. Oktober 2019

Königswinterer Straße – zentraler Bauabschnitt fertiggestellt

Seit Anfang Mai wurde in Oberpleis auf der Königswinterer Straße zwischen Mozartstraße und Fahrenheitstraße gebaut.

Damit verbunden war eine geänderte Streckenführung für die Busse der RSVG und die leider unvermeidbaren Einschränkungen für die Anwohner.

Früher als ursprünglich geplant ist dieser Ausbau-Abschnitt nun fertiggestellt worden.

Und das, obwohl sich im Zuge der Bauarbeiten an einigen Stellen die baulichen Gegebenheiten anders zeigten, als im Vorfeld prognostiziert war. So fanden die Bauarbeiter an einigen Stellen Untergrund vor, der weniger tragfähig war als erforderlich und mussten Änderungen am Unterbau der Straße vornehmen. Auch ein Telekommunikationskabel musste (unerwartet) umgelegt werden.

Dennoch ist es der Baufirma gelungen, den Zeitplan nicht nur einzuhalten, sondern die Arbeiten sogar einen ganzen Monat vor dem geplanten Termin abzuschließen.

Im fertiggestellten Bauabschnitt wurden neue, barrierefreie Bushaltestellen errichtet. Damit ist nun auch für die Anwohner im neuen Wohnquartier Park Lichtenberg die Anbindung an den öffentlichen Personen-Nahverkehr über die neue Haltestelle „Auf dem Eigenacker“ gesichert.

Nächster Bauabschnitt wird ab dem Frühjahr 2020 der Bereich von der Boserother Straße bis zum Kreisverkehr sein. Der Abschnitt von der Mozartstraße bis zur Herresbacher Straße folgt ab 2021, den Abschluss wird der Lückenschluss zwischen Fahrenheitstraße und Boserother Straße bilden (2022).